

La consejera de Familia, Juventud y Asuntos Sociales de la CAM, Ana Dávila, visita el 'Aula de apoyo a la inclusión sociolaboral para personas con discapacidad física' del centro SumaMente de FUNDACIÓN JUAN XXIII

- El objetivo de esta iniciativa es mejorar la empleabilidad y participación socioeconómica de las personas con discapacidad a través de acciones de orientación y el diseño de itinerarios personalizados de inserción laboral, incluyendo también acciones formativas.
- Ana Dávila ha podido conocer el proyecto de primera mano, así como sus instalaciones.

Madrid, 27 de febrero de 2025.- [FUNDACIÓN JUAN XXIII](#), entidad que lleva más de 55 años trabajando para la inclusión social y laboral de personas en situación o riesgo de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual y/o enfermedad mental, recibió el jueves 27 de febrero a Ana Dávila, consejera de Familia, Juventud y Asuntos Sociales en la Comunidad de Madrid, para visitar el 'Aula de apoyo a la inclusión sociolaboral para personas con discapacidad física', del Centro de Bienestar Psicológico y Social, de la Fundación, llamado SumaMente.

La consejera, además, ha estado acompañada por Alejandra Serrano, directora general de Atención a Personas con Discapacidad de la CAM; Lola Tejero, subdirectora general de FUNDACIÓN JUAN XXIII; Mamen Gómez, directora de SumaMente, y Ana Herrera, responsable de Empleo con Apoyo también de la Fundación.

En su visita, han podido conocer de primera mano este proyecto **cofinanciado al 40% por el Fondo Social Europeo** en el marco del programa operativo de la Comunidad de Madrid, FSE+ 2021-2027, siendo el **60% del mismo financiado por la propia Comunidad de Madrid**.

Cabe destacar que el **Aula de apoyo a la inclusión sociolaboral para personas con discapacidad física** de FUNDACIÓN JUAN XXIII es una iniciativa cuya misión es **mejorar la empleabilidad y participación socioeconómica de las personas que participan en la misma**. Esto se ha desarrollado a través de acciones de orientación y el **diseño de itinerarios personalizados de inserción laboral, con el fin de mejorar su empleabilidad**. Esto incluye **acciones formativas y entrenamiento de habilidades** para el desempeño profesional, así como el contacto y sensibilización con el tejido empresarial y los recursos comunitarios para facilitar asesoramiento y colaboración en la incorporación y mantenimiento de las personas participantes en el mercado laboral.

El proyecto cuenta con un **equipo de 7 profesionales** con amplia experiencia en discapacidad, servicios de inserción laboral y orientación profesional (coordinadora, psicóloga, técnico de empleo, orientadora laboral, prospectora, administrativa y coach). Por otro lado, señalar que las **personas beneficiarias del Aula son personas**

con al menos el 33% de reconocimiento grado de discapacidad física y/u orgánico-sensorial (hipoacusia), **residentes en la Comunidad de Madrid, en edad laboral**, con motivación y compromiso hacia el empleo y que, además, han sido derivadas de las áreas de valoración y orientación de los centros base de la Comunidad de Madrid, siendo, en la actualidad, un total **25 mujeres y 12 hombres**.

Así pues, este proyecto ofrece **formación y apoyo a personas en distintas fases de su desarrollo profesional**, organizándose en tres niveles de intervención: **Talleres de capacitación** (formación en habilidades laborales y prelaborales a través de talleres presenciales), **apoyo específico** (sesiones individuales semanales centradas en la búsqueda de empleo, habilidades sociolaborales y nuevas tecnologías) y **seguimiento a trabajadores** (acompañamiento a quienes han accedido al mercado laboral, con sesiones personalizadas y grupales).

Los talleres se han estructurado en **cinco grandes áreas**: sociolaboral, funcional, personal, autonomía y TICS y alfabetización digital, combinando talleres, tutorías individuales y sesiones de coaching. Además, se ha habilitado la **plataforma online Classroom** para reforzar los contenidos y cabe señalar que, hasta la fecha, **ocho personas han logrado su inserción laboral**, recibiendo un seguimiento y apoyo en función de sus necesidades.

En su visita, **la consejera de Familia, Juventud y Asuntos Sociales en la Comunidad de Madrid**, que además de conocer el proyecto de primera mano, ha podido visitar sus instalaciones en el centro SumaMente de FUNDACIÓN JUAN XXIII, ha recalcado *“el firme compromiso del Gobierno regional con las personas con discapacidad, siendo una de nuestras prioridades para que puedan ser cada día más independientes y vivir una vida plena y llena de oportunidades”*.

Por su parte, **Lola Tejero, subdirectora general de FUNDACIÓN JUAN XXIII**, ha añadido que *“este proyecto es un claro ejemplo de cómo la colaboración entre la Administración y las entidades sociales puede transformar vidas. Desde FUNDACIÓN JUAN XXIII valoramos enormemente el apoyo de la Comunidad de Madrid y el Fondo Social Europeo, que hacen posible que cada vez más personas con discapacidad encuentren su sitio en el mercado laboral, además de impulsar el desarrollo, la innovación y el bienestar social al combinar recursos, conocimiento y eficiencia”*.

NOTA AL EDITOR:

FUNDACIÓN JUAN XXIII lleva más de 55 años trabajando por la inclusión social y laboral de personas en situación de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual, potenciando su calidad de vida y la de sus familias a través del desarrollo de su autonomía, iniciativa y formación. Congrega diariamente a 1.200 personas en las diferentes sedes que la conforman y cuenta con distintos servicios de apoyo a la discapacidad: Atención Temprana, Colegio JUAN XXIII-Buenafuente, Centro de Día, Centro Ocupacional, Ocio y Deporte, CRL, Servicios de apoyo a la discapacidad, Centro de Formación para el Empleo y Centro Especial de Empleo que, con más de 700 trabajadores, es un referente dentro de las Social Facility Services por su gran variedad de servicios de alta calidad como Soluciones en Marketing, Textiles e Industriales, Logística Integral, Digital Data, Servicio de Empleo e Inclusión, RSC y Eventos Inclusivos, Catering, Marketing Promocional, Soluciones Verdes y Juan Energy. Más información: <http://www.fundacionjuanxxiii.org/>

GABINETE DE PRENSA:

nBoca comunicación con imagen

www.nboca.es

Tlf: 91 770 93 20

M: 659 465 597

Lorena Córcoles

Ejecutiva de Cuentas

lorena.corcoles@nboca.es

Lorena González

Directora de Cuentas

lorena.gonzalez@nboca.es

COMUNICACIÓN FUNDACIÓN JUAN XXIII

Nuria Prieto

Responsable de Comunicación de Fundación Juan XXIII

nprieto@fundacionjuan23.org

636103260